



CONTRALORÍA DE MARYLAND

INFORMES DEL ESTADO DE LA ECONOMÍA: INMIGRACIÓN Y LA ECONOMÍA

ABRIL DE 2024

Informes sobre el Estado de la Economía

En enero de 2024, la Contralora Lierman lanzó el primer Informe sobre el Estado de la Economía, el cual examinó las tendencias económicas en Maryland en comparación con los Estados Unidos y los estados vecinos. Este breve informe de políticas públicas es el primero de una serie que analiza más a fondo los hallazgos claves del informe principal, con el fin de informar a los generadores de políticas públicas y al público en general.

Principales Conclusiones

El crecimiento poblacional de Maryland ha sido nulo o negativo durante cada uno de los últimos cinco años. La participación de la fuerza laboral del estado no se ha recuperado de una caída de cuatro puntos porcentuales al comienzo de la pandemia.

Los inmigrantes han fortalecido durante mucho tiempo la población de Maryland, y son esenciales para una economía próspera y un crecimiento económico. Los inmigrantes cubren la escasez de trabajadores, inician negocios y pagan impuestos.

Si no fuera por el aumento de la migración internacional en 2023, **Maryland habría perdido población por tercer año consecutivo.**

Los inmigrantes impulsan la innovación y el emprendedurismo, ampliando nuestra fuerza laboral y avanzando la economía estatal.

Los inmigrantes crean una fuerza laboral diversa y competitiva. Maryland es reconocido como un estado donde los inmigrantes son bienvenidos y pueden prosperar debido a las comunidades de inmigrantes existentes.

La población inmigrante de Maryland es clave para expandir nuestra fuerza laboral y avanzar en la economía estatal. Para seguir progresando en el estado, es necesario abordar las barreras legales y procedimentales que restringen a los inmigrantes de acceder a ciertos empleos y posicionar mejor al estado para capitalizar los aumentos anticipados en la migración internacional en los próximos años.



Los inmigrantes representan más del 21% de la fuerza laboral en nuestro estado y tienen una tasa de participación laboral significativamente más alta que los nacidos en Maryland, lo cual es fundamental dada la actual tasa de desempleo baja y la alta tasa de vacantes laborales (3 empleos por cada persona buscando empleo).

Para que el estado aumente su población, los responsables de políticas económicas y técnico-profesionales deberían considerar políticas y prácticas que puedan atraer a más inmigrantes a Maryland y ampliar sus oportunidades para acceder a empleos.

Si bien gran parte de este trabajo debe realizarse a nivel federal, hay áreas específicas donde otros estados y condados/ ciudades han tomado medidas, incluyendo:

- Ampliar el acceso a certificaciones y credenciales para profesionales nacidos en el extranjero.
- Asistencia financiera para solicitudes de ciudadanía.
- Normativas que rigen los requisitos de empleo para ciertos empleados del gobierno estatal y local.
- Fomentar que universidades y empleadores aprovechen al máximo la utilización de visas de trabajo temporales para estudiantes internacionales.
- Promover un ecosistema de oportunidades económicas para inmigrantes.

Según los datos del censo, la migración internacional evitó que Maryland mostrara una pérdida de población en 2023.

¿Dónde viven la mayoría de los inmigrantes en Maryland?

- Condado de Montgomery (32.5%)
 - Condado de Prince George (22.5%)
 - Condado de Howard (20.9%)
- *Porcentaje de la población del condado

Los inmigrantes fueron responsables de llenar el 50% de los 2.7 millones de nuevos empleos en los Estados Unidos en 2023.

¿De dónde son la mayoría de los inmigrantes en Maryland (los cinco principales países de origen)?

- El Salvador (11.7%)
- India (6.3%)
- China (4.7%)
- Nigeria (4.7%) and
- Guatemala (4%)

*Datos de 2016

Los inmigrantes de varios continentes conforman el 16.7% de la población de Maryland (más de 1 millón de personas).

Los inmigrantes ayudan a impulsar los ingresos, gastos del consumidor y otros recursos que ingresan a nuestro estado y a nuestras comunidades locales.

El potencial económico de los inmigrantes se ve limitado debido a restricciones en industrias que tienen un papel destacado en el crecimiento y desempeño económico de Maryland, incluyendo el sector de salud, el gobierno federal y ocupaciones ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas.

Esto crea un riesgo de “desperdicio de talento” - la falta de reconocimiento de las habilidades y calificaciones adquiridas por un inmigrante les impide utilizar completamente su potencial. Los individuos tienen credenciales y experiencias de fuera de los Estados Unidos, pero no tienen la oportunidad de aplicar ese conocimiento y habilidad cuando se mudan aquí. Los inmigrantes también suelen asumir trabajos de menor remuneración y menor cualificación, lo que crea ineficiencias en nuestra economía.

Existe una “prima de ingresos” significativa asociada a la naturalización, controlando muchas características que predicen los salarios; la naturalización está correlacionada con un aumento del 8% al 11% en los salarios, lo que beneficia a los trabajadores y sus familias, así como a nuestros ingresos estatales.